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der Abgeordneten DR. JöRG HAIDER, DR. OFNER 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend Naturalbezugsregelung für Postbedienstete 

Nach vorliegenden Informationen sieht die auf einem 

Punktesystem aufgebaute Naturalbezugsregelung, nach welcher 

die Dienstkleidung der Postbediensteten jährlich erneuert 

wird, nicht den Bezug von Schuhen vor. Eine Ausnahme soll 

diesbezüglich derzeit nur für die im Oberbau Beschäftigten, 

nicht aber für die Postzusteller bestehen, obwohl gerade 

Letztere einen - durch den starken Verschleiß bedingten -

besonderen Bedarf an Schuhwerk anzumelden haben. 

Sinnvoll erschiene hier eine Regelung, die den Bezug von 

Schuhen als Möglichkeit jedenfalls miteinschließt. Auf diese 

Weise würde der einzelne Postbedienste in die Lage versetzt, 

das Punktesystem nach seinen tatsächlichen Bedürfnissen auszu

schöpfen und somit allenfalls anstelle eines noch gar nicht 

erneuerungsbedürftigen Anzugt~iles unter Umständen viel eher 

benötigte Schuhe zu beziehen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Verkehr die 

A n fra g e : 

1. Wie nehmen Sie zu der oben angeregten Änderung der Natural

bezugsregelung für Postbedienstete Stellung? 
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2. Uber welche Veranlassungen können Sie in diesem 

Zusammenhang allenfalls bereits berichten? 
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